### **Chronique #407**



Avoir une urne funéraire dans la maison, est-ce un problème ?

Quel est le rôle astral d'une urne funéraire ?

Pourquoi garder les cendres d'un défunt chez soi ?

Une lectrice s'interroge sur la découverte de trois urnes funéraires.

J'ai aidé la famille à faire un déménagement. Et je me suis retrouvée face à face avec trois urnes funéraires. Sur le coup, ça ne m'a pas du tout choqué, car je connais l'existence de cette pratique. Mais là où j'ai vraiment tilté, c'est sur le nombre de trois !! Car il y avait trois urnes, donc trois défunts différents (en cendres). Je me suis tout de suite posé des questions ?

**Michel répond :** "Le récit de cette lectrice cache un message important pour elle. Le fait que la lectrice aide la famille à faire un déménagement et qu'elle découvre trois urnes funéraires indique à cette lectrice que, dans cette vie-ci, elle franchira le plan de la mort consciemment. Dans un fait inusité, il y a toujours un message de l'esprit pour l'ego."

- ▶ Le déménagement représente le déplacement de la conscience de cette lectrice.
- ▶ Les trois urnes représentent trois entités, ce qui indique à la lectrice qu'elle devra faire un effort conscient pour s'affranchir du plan de la mort.

Pour résumer, cette lectrice doit s'attendre à vivre un grand changement vibratoire dans sa conscience mentale.

## Avoir une urne funéraire dans la maison, est-ce un problème?

La présence d'une urne funéraire dans la maison va concentrer la présence du défunt dans ce lieu. En fait, ce n'est pas vraiment la présence du défunt, mais plutôt d'une entité dans laquelle les mémoires du défunt ont été clonées. Pour une personne inconsciente ou psychologique, ce sera la continuité avec le défunt, mais cette personne est bernée dans l'illusion de la présence du défunt.

Il faut savoir qu'une urne funéraire est un utilitaire pour le plan de la mort, ainsi, avec cet utilitaire, le plan de la mort maintient la connexion avec les humains. L'urne funéraire est un rappel pour indiquer à l'ego vivant qu'il devra retourner sur le plan de la mort.

Alors, est-ce un problème d'avoir une urne funéraire chez soi ? Il est évident que cela pose problème, car la présence d'une urne funéraire relie les personnes vivantes aux mémoires du défunt. Cela a pour action d'empêcher certaines personnes de continuer leur évolution mentale, car celles-ci sont rattachées aux mémoires du défunt, donc au plan de la mort.

L'urne funéraire est une forme astrale qui canalise les énergies des personnes proches du défunt pour continuer d'alimenter ses mémoires et ainsi de donner vie à l'entité. Celle-ci, en retour, maintiendra les personnes affectées par le décès de ce proche dans un enclos vibratoire inférieur.

about:blank 1/4

Pour une personne consciente, une urne funéraire, c'est la présence d'une entité avec les mémoires du défunt. Chez une personne inconsciente, l'urne funéraire représente une connexion avec le défunt ; c'est très astral cette façon de faire. C'est comme si la personne inconsciente invitait une entité astrale à venir demeurer chez elle en permanence ; psychiquement, c'est le même effet.

Beaucoup de personnes ayant des urnes funéraires chez elles sont maintenues dans l'émotion du défunt et d'autres dans la souffrance de la perte du défunt. En fait, ce sont les entités rattachées à ces urnes qui servent d'amplificateur aux émotions des personnes vivantes, elles font en sorte de solidifier le lien des personnes vivantes avec le plan de la mort.

### Quel est le rôle astral d'une urne funéraire?

Google dit : "L'urne funéraire est destinée à recueillir les cendres de la personne disparue, elle la représente symboliquement et témoigne de son importance dans la vie de ses proches. Le choix d'une urne funéraire, hommage en mémoire du défunt, est réalisé en fonction des croyances, de la personnalité et de la vie passée de l'être disparu."

**Michel dit :** "D'un point de vue psychique, l'urne funéraire est un contenant qui contient la vibration astrale du défunt, c'est-à-dire les mémoires. L'urne funéraire maintient la connectivité avec l'entité qui a cloné le défunt à partir des mémoires de celui-ci. Le rôle de l'entité qui a cloné le défunt est de maintenir un lien avec les vivants proches du défunt dans le but de les maintenir connectés avec le plan de la mort."

L'Homme psychologique est un mort-vivant, celui-ci appartient au plan de la mort, il est donc normal que le plan de la mort maintienne des liens avec les vivants pour leur rappeler qu'ils devront retourner sur le plan de la mort.

Le plan de la mort est un plan fondé sur la mémoire mortuaire. L'Homme est relié au plan de la mort par ses mémoires, c'est pour cette raison que les forces occultes maintiennent l'Homme dans les mémoires. Lorsqu'il est question de la mort, on parle de mémoire.

Lorsqu'une personne est réveillée dans sa conscience mentale, elle se détache de la mémoire, elle devient consciente de sa réalité et le plan de la mort ne peut plus retenir la conscience de cette personne sur ce plan mortuaire. Lorsque le double éthérique pénètre le mental de l'ego, il brûle les mémoires de l'ego pour le détacher du plan de la mort.

La mémoire est inexistante chez l'Homme conscient, car celui-ci est branché directement à la source sur le plan de l'éther. Ce faisant, l'ego conscient n'a plus besoin de stocker de l'information ou de la connaissance dans des mémoires.

# D'un point de vue occulte, avoir les cendres d'un défunt chez soi, est-ce que c'est vraiment bon ?

D'un point de vue occulte, avoir les cendres d'un défunt dans sa demeure s'apparente à adopter une entité chez soi. Il faut se poser la question suivante : « Seriez-vous disposé mentalement à inviter une entité en permanence dans votre intimité ? »

Il est clair que pour une personne consciente, la question ne se pose pas. Mais il en est tout autrement pour une personne inconsciente ou psychologique, car les fondations psychologiques de cette personne qui accepte de placer une urne funéraire dans sa maison sont basées sur la religion qui est une forme astrale. La forme de la religion est basée sur une structure psychologique et archaïque qui maintient la personne en relation avec le plan de la mort.

Le problème avec les religions, c'est qu'elles créent des encadrements psychologiques chez les personnes inconscientes ou psychologiques. Les religions assoient les personnes dans une forme et celles-ci en sont prisonnières. Certes, les religions ont eu un rôle à jouer dans le développement du corps spirituel, mais ce rôle est terminé, pourtant les religions persistent avec peine et misère à demeurer en place, car elles refusent cette finalité.

Donc, les cendres d'un défunt dans une urne funéraire ne doivent pas être prises à la légère. Il est vrai que pour les personnes psychologiques, cela peut sembler anodin, c'est comme si on disait à une personne psychologique que

about:blank 2/4

des entités habitent son espace mental, cette affirmation serait incompréhensible pour elle, celle-ci préférerait ignorer cette affirmation, car elle dépasse son cadre psychologique.

Pour résumer, avoir une urne funéraire dans sa maison, c'est de l'inconscience, car l'entité reliée aux mémoires du défunt maintiendra la personne dans les mémoires mortuaires, donc en relation avec le plan de la mort.

## Est-il bon de mélanger les morts avec les vivants dans un espace de vie ?

Il est évident que les morts n'appartiennent plus au plan matériel, donc ceux-ci ou la représentation clonée de ces morts n'ont pas leur place parmi les vivants. Ce sont les vivants inconscients ou psychologiques qui continuent à inviter les morts sur le plan matériel à travers les rituels religieux et leurs attributs mortuaires. C'est pour cette raison que les morts sont toujours parmi les vivants.

Les morts ou les entités qui ont cloné les mémoires des défunts représentent le plan de la mort dans la matière. L'Homme psychologique ou inconscient représente l'autoroute des morts dans la matière. Tant et aussi longtemps que l'Homme sera sous la coupole des morts, ceux-ci conforteront leur présence parmi les vivants inconscients.

Ce n'est pas par hasard que le plan de la mort a institué des rites religieux concernant le passage de la vie à la mort. Le plan de la mort a très bien rodé le processus de liaison entre les morts et les vivants. Ce n'est pas pour rien que l'on dit que l'Homme psychologique est un mort-vivant, car c'est un fait, les morts habitent et manipulent la conscience de l'Homme.

C'est seulement lorsque l'on procède au réveil de l'Homme dans son espace mental que le lien avec les morts se coupe. Car une fois que l'Homme est réveillé dans son mental, il prend conscience de sa nature réelle, il sait d'office qu'il n'appartient pas au plan de la mort. Donc, l'Homme réveillé dans sa conscience mentale devient conscient dans son mental.

Ce faisant, il va systématiquement s'opposer au plan de la mort, car il sait que le plan de la mort a asservi l'Homme depuis des millénaires.

Donc, lorsque les vivants se réveilleront d'entre les morts, ils cesseront toute relation avec le plan de la mort.

# Est-ce que les personnes qui conservent des cendres de défunt chez elles gardent inconsciemment un lien astral avec ces défunts ou avec le plan de la mort ?

Effectivement, ces personnes deviennent intimement liées à l'entité du défunt et en même temps au plan de la mort. Elles se rallient inconsciemment au plan de la mort. Il est compréhensible qu'il en soit ainsi, car la conscience psychologique appartient au plan de la mort, alors l'Homme ne peut pas échapper à la mort dans cet état de conscience mortuaire.

C'est pour cette raison que les forces éthériques descendent sur le plan matériel, celles-ci par leur présence vont procéder au réveil de l'Homme dans sa conscience psychologique, et par ce réveil, l'Homme sera amené à transcender sa conscience psychologique ou inférieure pour une conscience supérieure.

L'Homme réel n'appartient pas au plan de la mort, sa résidence est sur le plan de l'éther. L'Homme en a terminé avec le plan de la mort, il est temps pour lui de se manifester dans sa conscience mortuaire, c'est-à-dire de se réveiller d'entre les morts ; c'est à cet instant que l'Homme va rompre ses liens avec le plan de la mort.

L'expérience de l'Homme à travers la pensée mortuaire est terminée, le réveil de l'Homme d'entre les morts créera de grands bouleversements sur le plan de la mort, ce réveil a été programmé depuis des lustres, c'est lorsque l'Homme se réveillera d'entre les morts que le plan de la mort évoluera en conscience.

Le réveil de l'Homme d'entre les morts atteindra les hauts dignitaires dans la hiérarchie des morts sur ce plan et cela modifiera le taux vibratoire sur le plan de la mort, Certes, ces hauts dignitaires résisteront, mais en dernier ressort, le plan de la mort sera dans l'obligation d'évoluer ou d'accepter la déferlante des énergies éthériques qui le traversera pour atteindre la matière.

## Pourquoi l'ego inconscient veut-il garder ces cendres à la maison ?

about:blank 3/4

Justement, cet ego agit ainsi parce qu'il est inconscient, il n'a pas conscience de l'enjeu mortuaire qui se joue à son insu dans son mental. L'ego inconscient croit à tort perpétuer son lien émotionnel avec la mémoire du défunt, mais dans les faits, il perpétue l'expansion de sa conscience avec le plan de la mort.

Il faut savoir que l'entité, après avoir cloné les mémoires du défunt, ficelle la conscience de la personne vivante avec le plan de la mort. C'est l'intellect dans la personne qui oblige celle-ci à conserver les cendres du défunt à la maison.

L'intellect est le produit cloné de l'esprit par les forces astrales qui représentent aussi le plan de la mort. Donc, l'ego étant sous l'emprise de son intellect à cause de la croyance de celui-ci en son intellect, il se fait manipuler par le plan de la mort qui veut garder à tout prix son lien avec les vivants. C'est pour cette raison que les morts s'intègrent subtilement parmi les vivants en utilisant les rites religieux qu'eux-mêmes ont mis en place pour maintenir un lien avec les vivants.

Le fait de conserver une urne funéraire avec les cendres d'un défunt démontre bien l'attachement émotionnel du vivant avec les morts. Le plan de la mort fait croire à l'Homme qu'il doit porter son attention sur le corps physique, donc sur la forme de l'ego. Le plan de la mort ne fait jamais allusion à la conscience de l'Homme qui est immortelle, sous peine d'être aussitôt dévoilé.

Au contraire, le plan de la mort, via les religions, a créé l'âme qui a été divinisée par l'Homme pour maintenir une relation étroite avec le plan de la mort. Le plan de la mort est un plan basé sur la mémoire, ce plan a besoin de mémoires pour perdurer dans le temps, et ce que l'Homme appelle l'âme n'est en fait qu'un enregistreur de vol qui permet d'enregistrer les expériences de l'Homme dans la matière. Et lorsque celui-ci décède, cet enregistreur de vol aussi appelé l'âme retourne sur le plan de la mort pour alimenter ce plan pour la création d'entités qui clonent les mémoires du défunt afin de perpétuer la relation mortuaire entre les morts et les vivants.

#### COMMENTAIRE D'UN LECTEUR

Ce qu'il y a de vraiment intéressant dans l'histoire de cette lectrice, c'est qu'elle a aidé d'autres personnes à déménager (à ce que je comprends), et qu'elle a trouvé les urnes funéraires qui l'ont marquée. Personnellement, le déménagement correspond au changement, à la fin d'assise psychologique, une zone de confort qu'on se doit de quitter. Les urnes funéraires qu'elle a trouvées correspondent aux bases mémorielles et morbides de ce statu quo psychologique. Quant au fait qu'il y ait trois urnes, ce n'est pas très clair de mon côté, mais j'ai eu l'impression qu'il y avait un lien avec la trinité, comme le reste de dogmes spirituels qui servent d'assises à une conscience psychologique spiritualisée et qu'il faut transcender.

Enfin, le plus intéressant, c'est justement le fait qu'elle aide sa famille à déménager, ce n'est pas directement son déménagement, j'y vois son esprit qu'il lui montre qu'il faut un autre point de vue, un point de vue extérieur pour mettre en lumière certaines choses. On est toujours surpris des dogmes et des vieilleries des autres, mais on ne met jamais assez le doigt sur ses propres conditions involutives, voire ses propres urnes mémorielles qui polluent notre maison. Un bel effet miroir.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas Région : Québec, Canada Courriel : michel@mtc-qc.ca

Retour

Télécharger cette chronique au format PDF

Mise à jour : 10-12-2023

**Fiche:** id-00486

about:blank 4/4